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Was zeichnet für dich gute Werbung aus?

Indem  man  keine  Werbung  macht.  Was  wir  uns  vornehmen  müssen,  ist
Entertainment mit einem Logo zu erschaffen. Wir müssen die Leute unterhalten
und begeistern für eine Marke, ein Produkt, für ein Thema oder einen Service.

Gastkolumnist Dennis Lück, Mitinhaber der internationalen Werbeagentur Jung
von Matt, die unter anderem eine Plattform für Google entwickelt hat, in der
Handelszeitung vom 19. April 2016
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